

# Schützenbrief

Liebe Königshovener,  
liebe Schützen und Freunde,

kurz vor dem anstehenden Schützenball und dem Vogelschuss am zweiten Aprilwochenende und damit zum Ende unserer Regentschaft verabschieden wir uns an dieser Stelle als euer Königspaar und möchten Danke sagen für das abgelaufene Schützenjahr und insbesondere für das Schützenfest, welches für uns ein unvergessliches Erlebnis war.

Die Anteilnahme des gesamten Ortes während der Umzüge und die tollen Tage im Festzelt werden wir immer in Erinnerung behalten.

Auf diesem Weg möchten wir uns bei unserer Familie, der Nachbarschaft, dem Ministerium und den Grünen Husaren ganz, ganz herzlich für die tatkräftige Unterstützung vor und während der Tage bedanken.

Der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft und allen Schützen sagen wir ebenfalls Danke für die tollen Paraden, Umzüge und die zahlreichen Geschenke.

Wir wünschen unseren Nachfolgern ein ebenso harmonisches und tolles Schützenjahr 2008/2009.

*Erwin und Ingrid Martens*

